

Ensemble, construisons notre Paris 2020, Ville Ecologiste !

Cher-e ami-e

L'Assemblée Générale d'EELV Paris du 23 février a réaffirmé la volonté de la très grande majorité des militant-e-s parisien-ne-s de l'autonomie de l'écologie politique. Notre mouvement présentera ainsi des listes autonomes et ouvertes au 1er tour des élections municipales, avec l'objectif que l'écologie politique retrouve une place majeure à Paris.

Aujourd'hui, je souhaite vous exposer mon parcours et la démarche qui me conduit à présenter ma candidature pour mener nos listes à Paris.



Je suis né à Paris de parents venus de Yougoslavie, et j'y ai toujours vécu. Ma rencontre avec l'écologie s'est faite par le biais de René Passet, économiste du développement, qui fut mon directeur de DEA en Economie de l'Environnement à l'Université Paris I. Professeur de Sciences Economiques et Sociales, j'enseigne en lycée pendant 10 ans en banlieue à Saint-Denis et Vitry-sur-Seine, puis à Paris. Militant depuis une quinzaine d'années chez les Verts, je suis Maire-Adjoint de Paris en charge de la petite enfance depuis 2008, et je garde une activité professionnelle réduite en enseignant à l'IUT de Bobigny.

Dans ma délégation actuelle, avec la création de 4500 nouvelles places en crèche dans cette mandature, et une priorité donnée aux quartiers populaires, je cherche à répondre aux aspirations des parents pour concilier vie professionnelle et vie familiale, à mener une politique affirmée et assumée d'égalité femmes-hommes et de réduction des inégalités. Je fais également évoluer les pratiques dans les établissements, avec la suppression dès 2010 des biberons au bisphénol A, la diminution de l'impact environnemental de l'activité des crèches grâce à la démarche « Ecolo Crèche », et la promotion de l'égalité filles-garçons, contre la reproduction des stéréotypes de genre.

Ce mandat passionnant ne me détourne pas de mon engagement militant. Rédiger et distribuer des tracts, manifester pour de grandes causes telles la sortie du nucléaire ou le droit de vote des étrangers, participer à la vie d'un groupe local, être présent sur les marchés et aux stations de métro, fait tout autant partie de ma vie, comme pour tou-te-s les militant-e-s.

Un projet : Paris, capitale en transition

Notre mouvement doit s'investir dans l'élaboration d'un projet qui exprime pleinement ce que peut être la ville écologiste, post-carbone, du 21^e siècle. Pour que ce projet réponde aux défis des crises écologique et sociale comme aux aspirations des Parisien-ne-s, je m'attacherai à ce qu'il soit élaboré collectivement et ouvert sur les mouvements sociaux et associatifs de Paris.

Afin d'engager Paris dans la transition écologique, nous devons changer de paradigme. Face au PS et à l'UMP qui défendent des schémas classiques, productivistes et conformistes, comme l'urbanisme des tours ou encore la compétition des territoires, **nous devons incarner une autre voie, celle d'une ville « à échelle humaine »**, qui ne soit pas sur-densifiée. La ville que nous voulons doit offrir au contraire de nouveaux espaces verts et espaces de respiration, engager résolument la transition énergétique, investir ses toits et ses rues en les végétalisant, aménager l'espace public pour des rues animées et vivantes, et se montrer solidaire des autres territoires de la métropole, en pensant les politiques structurantes pour l'emploi, le logement et l'hébergement d'urgence, les transports, l'urbanisme, l'environnement, etc., à l'échelle régionale.

A Paris, engager la transition écologique doit permettre d'en finir avec la pollution de l'air. Nous reprendrons une **politique volontariste de réduction forte de la place de l'automobile**, qui doit aller de pair avec le développement des transports publics, et des déplacements à pied et à vélo.

Bien vivre à Paris, c'est ouvrir une trame verte et bleue parisienne qui maille la capitale avec **des berges de Seine intégralement reconquises pour les piétons et les cyclistes**, une **Petite Ceinture préservée dans son intégrité** et ouverte aux parisiens pour la promenade et pour des activités culturelles, des bois préservés et confortés dans leur rôle de poumon vert.

C'est accueillir l'enfant et les familles dans la Ville : **en réalisant 6000 nouvelles places en crèche** pour permettre à chaque enfant de moins de 3 ans d'être accueilli, **en investissant dans le logement social**, dans l'isolation et la rénovation des bâtiments pour en finir avec la précarité énergétique.

C'est donner accès à la culture, au sport, à la santé pour chacun-e, aller vers la **généralisation de l'alimentation bio dans les cantines** et dans les crèches, et considérer qu'une restauration scolaire de qualité fait partie du service public d'éducation.

C'est aussi **soutenir les plus fragiles** : familles monoparentales, personnes sans abri et personnes en situation de précarité, personnes en situation de handicap, personnes âgées, résidents étrangers.

Faire gagner ensemble l'écologie politique en 2014, pour et avec les parisien-ne-s

En 2014, l'écologie peut incarner l'espoir d'un vrai changement pour les parisien-ne-s, en particulier pour les plus fragiles d'entre eux, contre la fatalité d'une vie urbaine dure et d'une crise qui n'en finit pas.

A 43 ans, je souhaite apporter mon enthousiasme et mon expérience d' élu, ma connaissance des politiques publiques parisiennes et du fonctionnement de la mairie de Paris, avec ma volonté de faire de notre projet celui qui répond aux aspirations des parisien-ne-s.

Une campagne municipale se gagne aussi dans le respect de nos valeurs et de notre éthique, en particulier sur le non cumul des mandats.

Je souhaite porter à vos côtés une campagne collective et positive, proche des préoccupations des parisien-ne-s, qui donne envie aux citoyen-ne-s de s'engager avec nous.

Après douze ans de participation à la majorité municipale, nous avons aujourd'hui l'ambition de construire une écologie majoritaire à Paris.

C'est dans cette perspective, avec beaucoup d'envie et d'optimisme pour l'avenir, mais aussi avec la conscience du travail qu'il nous faut accomplir pour cela, que je présente ma candidature à vos suffrages, pour que l'écologie politique retrouve la place qu'elle mérite dans le cœur des parisien-ne-s et, surtout, au cœur des politiques publiques menées à Paris.

Amitiés écologistes,

Christophe Najdovski

najdovski.paris2014@gmail.com

www.christophe-najdovski.fr

<https://www.facebook.com/christophe.najdovski>

Twitter : [@C_Najdovski](https://twitter.com/C_Najdovski)

Retrouvons-nous jeudi 25 avril de 20h à 22h au bistrot Saint-Antoine, 58 rue du faubourg Saint-Antoine, M° Ledru-Rollin ou Bastille.